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Песня в зените  (Фрагмент статьи) 
 

13.07.2010   Виктор Корбут 

Атмосфера на "Славянском базаре в Витебске" накалилась до предела: со дня открытия 

фестиваля термометр не показывает меньше 30 градусов по Цельсию. Отсюда и 

курортные впечатления от города: повсеместно гремит музыка, на каждом шагу художники 

рисуют портреты туристов, из уютных кафе доносятся ароматы национальной кухни... 

Солнце бьет лучами по стальной крыше Летнего амфитеатра и, пробиваясь сквозь нее, 

ударяет по звездам. 

Сам здоров и другим желаю 
 
Директор фестиваля Родион Басс пять лет мечтал заманить на сцену амфитеатра 
Дмитрия Хворостовского. И это ему наконец удалось. Дмитрий показал на что горазд, под 
аккомпанемент Президентского оркестра Виктора Бабарикина исполнил знаменитые 
песни военных лет. 
- Дмитрий, вопросов к вам много! 
- Я на все не отвечу. Вы извините, но мне вообще посоветовали меньше общаться с 
журналистами. Голос надо беречь! 
- Так он же у вас застрахован. 
- Да, но не в этом же дело. Человек не машина. Состояние моих связок зависит от очень 
многих факторов: не только от того, как много я говорю, но и от настроения, погоды, 
выспался или не выспался, поел или голоден. Жизнь оперного певца сравнима с жизнью 
спортсмена. Не дай Бог, случится самая небольшая травма - и все, катастрофа! Мы 
обречены на неимоверные нагрузки. Пение - это экстремальный процесс, это работа на 
износ. 
- Вы что-то специально делаете, чтобы сберечь здоровье? У нас тут звезды в 
обморок падают от жары, а вы однажды, поведал мне один ваш поклонник, в 
израильских субтропиках при 90-процентной влажности - как в сауне - спокойно 
себе пели! 
- Я в основном живу на Западе, и там уже много лет на уровне государства 
культивируется здоровый образ жизни. Пить, курить считается большим грехом. Я этого 
не делаю и занимаюсь спортом. Вот откуда здоровье. 
- Вы оперный певец, а на "базаре" затянули "Катюшу". С чего вдруг? 
- Все неспроста: эту и еще многие военные песни пела моя бабушка. 
- В Витебск вас нелегко было завлечь. Вам здесь понравилось? 
- Я в восторге от того, сколько много красивых женщин пришло на мой концерт. И как 
идеально организован фестиваль, как подготовлен город... 
 
Витебск. 
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